

ARRIENDO APARTAMENTO  
SECTOR LA ISABELA

Renta : \$800.000



 |  |  |   
45 M2 | 2 Cuarto(s) | 1 Baño(s) | 0 Garaje(s)

En el corazón de la hermosa ciudad de Armenia, en el departamento de Quindío, se encuentra este acogedor apartamento para alquiler. Con una ubicación privilegiada y una cómoda área de terreno de 45 M2, este inmueble es ideal para aquellos que buscan comodidad y conveniencia en su hogar. Con una construcción de 45 M2, cada rincón de este apartamento ha sido aprovechado al máximo para ofrecer una sensación de amplitud y confort a sus habitantes. Además, cuenta con una amplia área privada de 45 M2, brindando privacidad y tranquilidad a sus huéspedes.

Este hermoso apartamento cuenta con 2 alcobas, perfectas para una familia pequeña o una pareja que busca un espacio adicional para oficina o estudio. Además, cuenta con 1 baño completo, equipado con todo lo necesario para satisfacer las necesidades diarias de sus ocupantes. Una de las mejores características internas de este inmueble es que admite mascotas. Así que si eres un amante de los animales, este apartamento es ideal para ti. Incluso cuenta con clósets en las alcobas para que puedas guardar tus pertenencias de forma organizada.

La cocina integral de este apartamento es un sueño hecho realidad para aquellos que disfrutan de preparar deliciosas comidas en casa. Equipada con todo lo necesario, desde estufa hasta nevera, podrás dar rienda suelta a tu creatividad culinaria. Las ventanas dobles permiten una mayor aislación térmica y acústica, manteniendo el espacio a temperatura agradable y libre de ruido externo. Además, cuenta con servicio de gas domiciliario, para mayor comodidad de sus ocupantes.

Con un hall de alcobas que puede ser utilizado como una sala de estar adicional, esta propiedad ofrece un espacio adicional para que todos sus habitantes puedan disfrutar. El suelo de cerámica/mármol de este apartamento es fácil de limpiar y mantener, lo que significa que no tendrás que preocuparte por mantenerlo en perfecto estado. Además, cuenta con una vista panorámica desde la que podrás disfrutar de los hermosos paisajes de la ciudad de Armenia.

Este apartamento también cuenta con servicio de agua y electricidad, lo que garantiza que sus ocupantes puedan disfrutar de todas las comodidades del hogar desde el primer día. No sólo eso, sino que también ha sido reformado recientemente, lo que significa que está en excelentes condiciones y listo para ser habitado. Su ubicación exterior permite una mayor iluminación y ventilación natural, brindando un ambiente fresco y agradable todo el año.

En cuanto a las características externas, este apartamento cuenta con acceso pavimentado para una mayor comodidad al entrar y salir del mismo. Está ubicado cerca de centros comerciales, lo que facilita el acceso a tiendas, restaurantes y entretenimiento en la zona urbana. Además, está cerca de colegios y universidades, lo que lo hace ideal para estudiantes o familias con niños en edad escolar.

Si eres amante de la naturaleza, este apartamento para alquiler es perfecto para ti. Rodeado de parques, zonas deportivas y zonas verdes, podrás disfrutar de áreas para hacer ejercicio, relajarte y disfrutar de actividades al aire libre. Además, cuenta con árboles frutales en su entorno, lo que le da un toque de frescura y color a su alrededor. Incluso cuenta con una cancha de fútbol para que puedas practicar tu deporte favorito sin tener que salir de casa.

En cuanto a su ubicación, este apartamento se encuentra cerca de un centro médico, lo que significa que siempre tendrás acceso a atención médica en caso de emergencia. También cuenta con un salón comunal para que puedas organizar eventos sociales y pasar tiempo con tus vecinos. El transporte público cercano garantiza un fácil acceso a otras zonas de la ciudad, haciendo que esta ubicación sea conveniente en todos los aspectos. En resumen, este apartamento para alquiler en Armenia es el lugar ideal para vivir cómoda y tranquilamente.



Código: 9304316